
令和元年度 第１回 学校運営協議会報告 
 

【日 時】 令和元年 7月 2日（火）14時～16時 セミナーハウス 3階研修室 

【出席者】  

学校協議会委員：岩井 英雅（元府立学校准校長）、 

        大原 武史（寝屋川市立第一中学校長） 

        巽 順子（地域住民）、松下 孝雄（学校関係者 北水会）、 

         水野 洋子（卒業生保護者、地域住民）、 

         髙﨑 美和（保護者 定時制 PTA 委員長） 

   准 校 長：浅川 又一 

事 務 局：伊藤 牧子（教頭）、住友 敏弘（事務部長）、沼田 慎也（首席）、 

      山中 健（教務主任）、庄司 樹生（生徒指導主事）、 

      田代 興太郎（進路指導主事）小山 翔子（保健主事）、 

      和氣 裕祐（４年学年主任）、西本 裕幸（3 年学年主任）、 

      居原田 博子（2 年学年主任）、河本 拓也（1 年学年主任） 

１ 開会 

２ 准校長あいさつ 

３ 委員紹介 

４ 会長・副会長の選出 

  会長：岩井 秀雅  副会長：大原 武史 

５ 会長あいさつ 

６ 協議 

 

（１）令和元年度 学校経営計画について 

 【准校長より資料について説明（資料参照）】 

 ①授業がわかる喜びを伝える 

 【教務部より補足説明】 

   ・1年生で英数国の習熟度別授業を行っている。 

   ・各教科で自作の教材を工夫し、授業に臨んでいる。また教員間の授業見学も行っている。 

   ・ＩＣＴ活用も少しずつ増加し、生徒の反応も良い。 

   ・生徒の図書室利用促進に力をいれている。 

 

 

 

 

 

 

 

 ②人に認められ人と理解しあえる喜びを伝える 

 【生徒指導部より補足説明】 

   ・あいさつが習慣づいてきた。生徒からあいさつをすることが増えた。 

   ・生徒に寄り添う指導を心がけることを継続している。 

    ・SNS のトラブルが増えてきている。 

    ・生徒指導だよりを発行している。 

    ・部活動の加入率が上がってきている。 

   ・6 月の体育祭は雨天のため体育館で実施した。 

 

 

 

 

 

提言・意見 

○個々のレベルにあった分かりやすい授業を行っていることはありがたい。 

○身の回りのことを題材に授業を行っていただきたい。（例：消費税など） 

○一方通行の授業ではなく、双方向の授業にしてもらいたい。 

○図書室利用の促進をかかげているのであれば、図書館司書の配置があれば、有効である。 

 

提言・意見 

○テレビや新聞で悲しいニュースが続いているが、命を大切にすることを伝えてあげて欲しい。 

○生徒指導だよりは、生徒だけでなく、保護者も学校の様子が分かり、大変良いと思う。 

○体育館で行われた体育祭は、生徒の表情が、近くで観ることができたので良かった。 



③夢や志を抱く喜びを伝える 

 【進路保健部より補足説明】 

  ・ひとりひとりの適性に応じた進路指導を行っている。 

  ・保護者向けの奨学金説明会では、6 名の参加があった。 

  ・保護者向けの進路説明会では、12 組の参加があった。 

  ・秋の進路ガイダンスの予告 

 

 

 

 

 

 

④校内組織の活性化と人材育成 

【首席より補足説明】 

 ・本校の課題を洗い出すことを行っている。 

 ・SSW、SCと連携して教育相談を充実させている。 

 ・教員の心身の健康管理を推進している。 

   

【保健主事より補足説明】 

 ・年 2回の安全点検を実施予定 

 ・災害時の備蓄米の管理について   

 ・生徒の保健室利用は 1日に 10名程度で、話を聞いて欲しいという生徒が、1日に 5名程度来る。 

 

（２）各学年の様子 

4年 

 ・2年生の頃から細かく指導してきたが、ようやく進路実現に向けての雰囲気がでてきた。 

 ・総合的な学習の時間の「就職セミナー」を、半数以上が選択している。 

 ・進学についても、進学した先を想定して、進路決定をサポートしていきたい。 

3年 

 ・2クラス 64名の在籍、そのうち 3年制が 13名。今年度の卒業に向け、頑張っている。 

 ・センター試験を受ける予定の生徒が、数名いる。 

 ・修学旅行には、30名を超える生徒が参加予定にしており、例年より大幅に多い。 

 ・学年の様子としては、よく言うと賑やかである。 

2年 

 ・3クラス 77名が在籍している。本校の課題でもある「2年生でのドロップアウト」をさせない。 

 ・おとなしく優しい生徒が多い。 

1年 

 ・まずは学校に来ることができるように、働きかけている。 

 ・「筆記用具を持ってくる」など、当たり前のことができるようにする。 

 ・なかなか授業に入れない生徒も数名いたが、懇談や考査を通じて、改善してきている。 

 

７ その他 

 （１）令和 2年度使用教科書選定・採択について（資料あり）教頭より説明 

 （２）部活動について 

   バドミントン部 全国大会 8月 15日（木）～8月 18日（日） 神奈川県小田原市にて 

 

今後の予定：第 2回 11月   第 3回 2月に予定 

提言・意見 

○在籍中にできる、生徒のニーズにあったアルバイトの種類を増やしてもらえたら助かる。 

○卒業してからも、進路の相談に応じてくれていることは、非常にありがたい。 

○進路に関しても、就職の際に、生徒のニーズにあった求人が増えればありがたい。 


